

Ressort: Sport

Ex-Nationalspieler Allgöwer kritisiert Vereinsführung des VfB Stuttgart

Stuttgart, 18.04.2013, 19:10 Uhr

GDN - Der ehemalige Nationalspieler Karl Allgöwer äußert scharfe Kritik an der Vereinsführung des VfB Stuttgart und steht unter gewissen Voraussetzungen für eine Führungsrolle beim Fußball-Bundesligisten bereit. "Der VfB muss sich jetzt entscheiden - entweder er macht so weiter wie bisher oder es gibt eine Neuausrichtung im Verein", sagte der 56-Jährige der "Stuttgarter Zeitung" (Freitagausgabe).

Allgöwer, der zwischen 1980 und 1991 insgesamt 338 Bundesligaspiele für den VfB bestritten hat, sieht die Gefahr, dass der Club im Mittelmaß versinkt. Deshalb plädiert er nach dem feststehenden Abgang des Präsidenten Gerd Mäuser am 3. Juni für eine Neuausrichtung. In diesem Fall wäre Allgöwer bereit, ein Amt zu übernehmen - worüber die Mitgliederversammlung am 22. Juli befinden müsste. "Die zentralen Positionen im Club müssen mit Leuten besetzt sein, die sich mit dem VfB und dem Fußball identifizieren", sagt Allgöwer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12164/ex-nationalspieler-allgoewer-kritisiert-vereinsfuehrung-des-vfb-stuttgart.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com